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Le syndicat des énergies et du numérique de Haute-Savoie (Syane) a confié à Altitude Infra le
déploiement du réseau de fibre optique dans le département.

Intervention des techniciens d’Altitude Infra sur une armoire permettant le raccordement d’abonnés à
la fibre. (© BF)

Le développement de la fibre optique en France se réalise à généralement à deux vitesses, les
grands opérateurs d’internet se concentrant sur les villes les plus importantes, les zones rurales étant
de leur côté gérées par un organisme départemental.

C’est le cas en Haute-Savoie où, tandis qu’Orange opère sur Annecy, Annemasse, Thonon-les-Bains
et Cluses, et SFR sur Chamonix, le Syndicat des énergies et du numérique de Haute-Savoie
(Syane) a pris en charge depuis 2013 le reste du territoire.

Son objectif est de déployer le réseau public fibre optique pour permettre aux entreprises et
particuliers de bénéficier du très haut débit internet, devenu indispensable face au développement
des besoins et des services.

Fibre optique en Haute-Savoie : 220 000 logements éligibles
dans les territoires ruraux
Pour y parvenir, il en a confié l’exploitation, par délégation de service public (DSP), à la société
Altitude Infra, troisième opérateur d’infrastructures de fibre optique en France.

https://mesinfos.fr/territoires
https://mesinfos.fr/altitude-infra-renove-le-reseau-de-fibre-optique-de-haute-savoie-198702.html
https://mesinfos.fr


Altitude Infra rénove le réseau de fibre optique de Haute-Savoie - Journal du Bâtiment et des TP - 2024

S’affirmant comme un partenaire privilégié des territoires, à partir d’un ancrage local (30 salariés en
Haute-Savoie), il assure la gestion et la commercialisation auprès des opérateurs internet, pour
proposer aux usagers une offre de services toujours plus variée et au meilleur coût.

C’est ainsi que le réseau du Syane a pu être progressivement mis en service à partir de 2018,
atteignant aujourd’hui les 220 000 logements éligibles (pour 100 000 abonnés), l’objectif à terme
étant de couvrir la totalité des 320 à 350 000 logements du territoire concerné.

Installation du très haut débit : Altitude Infra investit 3,6
millions d'euros
Cela a nécessité et nécessitera encore d’importants chantiers, en aérien (sur les poteaux existants)
ou en souterrain (dans des fourreaux existants ou dans de nouvelles tranchées), et l’installation des
armoires de rues et locaux techniques disséminés sur le territoire. Sachant que ces deniers ne sont
pas à l’abri de dégradations causées par les multiples interventions de raccordement, ce qui
engendre à nouveau des travaux d’envergure pour y remédier.

Réseau de fibre optique : trois questions à Patrick Chaize, sénateur de l'Ain

C’est pourquoi Altitude Infra investit actuellement 3,6 millions d'euros en Haute-Savoie pour
garantir à tous les usagers un accès à la fibre optique, en conformant le réseau aux normes de qualité
élevées. Des opérations de rénovation, d’une durée maximum de neuf semaines qui ont débuté le 25
mars dernier sur Archamps, dans le Genevois français, et à Bons-en-Chablais.

D’autres communes suivront, avec notamment le lancement d’une première phase de travaux pour
les communes d’Évian-les-Bains, Marnaz, Saint-Julien-en-Genevois, Valleiry et Vulbens. L’ensemble du
programme s’échelonnera sur une période d’un an et demi et concernera plus de 30 000 prises sur
l’ensemble du département.
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